

Pressestelle, Donnerstag, 21. Juni 2012

---

## Frequenz auf Spielplätzen usw. wird gezählt

Die Stadt Mühlheim am Main untersucht die Qualität ihrer Spielplätze, Bolzplätze, Skateranlagen, Streetballanlagen und einzelner Freiräume am Main und wie diese genutzt werden. Zu diesem Zweck finden am Sonntag, den 24.06.2012 von 11.00 Uhr bis 19.00 Uhr und am Mittwoch, den 27.06.2012 von 15.00 bis 19.00 Uhr jeweils Zählungen statt, bei denen ermittelt wird, wie stark die einzelnen Spielplätze etc. frequentiert sind. Schüler der Mühlheimer Schulen haben sich bereit erklärt, im Auftrag der Stadt Mühlheim am Main als Zähler daran mitzuwirken. Wir bitten darum, sie bei dieser Aufgabe zu unterstützen.